

Laksanakan Kerja Bakti, Camat Mori Atas Terlibat Langsung Dilapangan Persimas

Patar Jup Jun - MOROWALI.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jun 21, 2022 - 06:12



Tampak Camat Mori Atas, Yesirdam Balirante ikut langsung melakukan pemohasan rumput lapangan sepakbola Persimas

MORUT, Indonesia satu.com- Jajaran Pemerintahan Kecamatan Mori Atas, Kabupaten Morowali Utara (Morut), propinsi Sulawesi Tengah, melaksanakan kerja bakti dilapangan sepak bola Persimas (Persatuan Sepak Bola Mori Atas) belum lama ini.

Saat ditemui awak media Camat Mori Atas, Drs. Yesirdam Balirante, dilapangan sepak bola Persimas mengungkapkan bahwa sehubungan dengan situasi dan kondisi yang saat ini mulai kondusif pasca Pandemi Covid -19, maka kami pihak pemerintah Kecamatan Mori Atas bersama Koramil 1311-05 Mori Atas melaksanakan kerja bakti dilapangan ini.

Kerja Bakti ini dilaksanakan sekaligus persiapan menyambut perayaan HUT RI ke - 77 Tahun 2022 yang diperingati setiap 17 Agustus, bersamaan Hari Ulang Tahun Kodam XIII/Merdeka yang ke- 64 Tahun 2022, terang Camat yang dikenal low profil itu .



Lebih jauh dikatakan Camat Mori Atas, kurang lebih sudah dua tahun kegiatan lomba dibidang olahraga dan kesenian sempat vakum dan sama sekali tidak bisa dilaksanakan akibat dampak Covid -19 yang melanda dunia.

Atas hal tersebut, Camat Mori Atas mengajak masyarakat bersyukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, boleh menghirup udara segar sehingga dapat memeriahkan HUT RI ke- 77 Tahun 2022.

"Saya atas nama Pemerintah Kecamatan Mori Atas mengajak kita semua mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, sekaligus menghimbau masyarakat untuk mempersiapkan diri dengan baik dan menjaga kesehatan serta stamina dalam berkompetisi di bidang olah raga maupun kesenian. Dan yang tak kalah penting untuk kita bersama-sama menciptakan keamanan, menjaga persatuan dan kesatuan diantara sesama masyarakat," himbuh Irdam sapaan akrabnya.

Diakhir penyampaiannya, Camat Mori Atas meminta dukungan dari semua pihak demi suksesnya kegiatan lomba dan kesenian yang akan dihelat mendatang ini.

"Mohon dukungan dari semua pihak, termasuk Forkopimca, Pemkab Morut, maupun investor yang berinvestasi di kecamatan Mori Atas," harap camat optimis.

Pantauan wartawan media ini saat pelaksanaan kerja bakti, tampak hadir pula CDO PT. Timur Jaya Indomakmur & PT.Kirana Sinar Gemilang, Donny Trianto.



Pada kesempatan itu, mewakili pihak perusahaan memberi apresiasi dan mendukung atas apa yang dilakukan Camat Mori Atas bersama Koramil 1311-05 Mori Atas dalam menyambut perayaan HUT RI 17 Agustus 2022.

"Apa yang dilakukan Camat Mori Atas sangat kami apresiasi, prinsipnya kami mendukung positif Pemerintah Kecamatan Mori Atas bersama Koramil 1311-05 Mori Atas, dalam persiapan menyongsong HUT RI ke- 77 Tahun," pungkas Dony.

(Apri Kelo)